
ご意見 対応状況 備考

東側に海が見えるスペースの確保
監視所を配置しました。また、南東にオリンピックメモリア
ルやテラスを配置しました。

第１回意見交換会

医務室を車寄せの近くに確保 確保しました。 第１回意見交換会

塩害措置の実施 実施します。 第１回意見交換会

駐輪スペースの拡大(最低50台)盗難防止措置 拡大しました。また、盗難防止についても検討します。
第１回意見交換会
第２回意見交換会
意見箱

アフターパーティーやバーベキュー場所の確
保

運用の中で検討します。 第１回意見交換会

利用者団体の(共同)運営室の確保
クラス別運営室の確保

ミーティングルームを配置しました。
第１回意見交換会
第２回意見交換会

無料飲食スペースの確保
１階のみんなのスペース又は２階のロビー・ホワイエ、
ハーバーテラスを配置しました。

第１回意見交換会

オリンピックメモリアルの運用検討 誰でも利用できるよう計画します。 第１回意見交換会

３階のオープンスペースとしての活用 管理面から困難です。 第１回意見交換会

３階へのフラッシュライトの設置
本調整会議で施設イメージについてご教示をお願いし
ます。

第１回意見交換会

車での機材搬入導線の確保 新たなヨットハウスと船具庫の間に確保します。 第１回意見交換会

直ぐにお湯が出るシャワーの設置 実施します。 第１回意見交換会

工事中のヨットレース用ビジターバースの確保
空きバースの再配置で確保します。皆様のご協力をお
願い申し上げます。

第１回意見交換会

ヨットに関する図書を置く本棚の設置 ライブラリーコーナーを設けました。 第２回意見交換会

個別要請に対する期限付回答の作成 本資料を会議の都度更新します。 第２回意見交換会

水上警察署と管理事務所が南東の好立地にあ
るため配置替え

緊急出動などの海の安全のため、海の近くに配置してい
ます。

第２回意見交換会

ボイラー室が南東２階の好立地にあるため配置
換え

2階から1階に配置換えしました。 第２回意見交換会

県民、藤沢、鎌倉市民に広く知らせること
本調整会議を公開とすることでいかがでしょうか。また、
藤沢土木事務所のホームページやヨットハウスで計画案
を提示します。

第２回意見交換会

一般の利用者も含めた検討会の開催
本調整会議を公開とし、会議の最後に傍聴者からの意
見を募ることとしたらいかがでしょうか。

第２回意見交換会

キッズスペース設置 施設の管理運用面で対応します。 第２回意見交換会

子供用トイレの設置 誰でも利用できるトイレを設置します。 第２回意見交換会

工事期間中の安全の確保
了解しました。ただし、ヨットの養生等影響範囲等につい
て、皆様と相談の上、施工したいと考えています。

第２回意見交換会

利用料金を据え置くこと 利用料金は現在未定です。 第２回意見交換会

①ヨットハウス新築に関するご意見

第1回、第2回意見交換会における主なご意見と対応状況

1



ご意見 対応状況 備考

ヨットの保安体制の充実
ヨットハウスの保安体制検討と併せて全体のセキュリティ
の確保を検討します。

第１回意見交換会

駐車場の優先利用
江の島・片瀬周辺の駐車場との連携や渋滞情報提供な
どを検討します。

第１回意見交換会

出港手続き機械の複数配置 運用の中で検討します。 第１回意見交換会

コンセプトを定める懇談会の設置
江の島(湘南港)みなとまちづくり協議会や利用者懇談会
に加え、本調整会議を設置しました。

第１回意見交換会
第２回意見交換会

かながわ女性センターとの連携

ヨットハウスと女性センター相互の特性を生かした連携を
図るよう調整いたします。なお、「県立かながわ女性セン
ターの施設有効活用方策に関する事業化検討業務」を
今年度実施しています。

第１回意見交換会

夜10時まで開港
江の島島内道路が9時３０分に閉鎖しており、対応できま
せん。

第１回意見交換会

担当者のマリーナの視察
横浜ベイサイドマリーナ、八景島マリーナを視察しまし
た。

第１回意見交換会

施設利用料金を提示 実施設計～供用開始の間に提示する予定です。 第１回意見交換会

会議資料の公開

ヨットハウスで閲覧可能とし、神奈川県藤沢土木事務所
のホームページで議事を公開しています。「藤沢土木事
務所で検索又は
http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/07/1913/fujido/f
ujido-index.html」

第１回意見交換会

利用者マナーの向上に関する管理者の取組み 指定管理者と協議を進めます。 第２回意見交換会

船具ロッカーの大型化 設計に反映いたします。 第２回意見交換会

②湘南港管理運営に関するご意見
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